

Fecha: 17-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Obras del Jardín Infantil "Chiapas Sur" alcanzan 81% de avance tras visita de autoridades en Alto Hospicio

Pág. : 15

Cm2: 299,3

VPE: \$ 179.899

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

No Definida

Obras del Jardín Infantil "Chiapas Sur" alcanzan 81% de avance tras visita de autoridades en Alto Hospicio

El delegado presidencial Pedro Medalla y el ministro Nicolás Cataldo encabezaron una inspección a las faenas del recinto de Fundación Integra, cuya reposición contempla infraestructura moderna y segura para atender a 152 niñas y niños, fortaleciendo la educación parvularia en la comuna.

Con un 81% de avance físico se encuentran las obras de reposición del Jardín Infantil "Chiapas Sur", iniciativa de Fundación Integra que busca renovar de manera integral la educación parvularia en Alto Hospicio mediante la construcción de un recinto moderno, seguro y con mayores capacidades. El progreso de los trabajos fue constatado ayer viernes durante una visita inspectiva encabezada por el delegado

presidencial regional (DPR) de Tarapacá, Pedro Medalla, y el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, quienes recorrieron el lugar para verificar en terreno el estado de las faenas y el cumplimiento del cronograma.

La inspección se realizó junto a la seremi de Educación de Tarapacá, Carolina Vargas, y la directora regional (s) de Integra Tarapacá, Paola Inzunza. En el recorrido, las autoridades

revisaron distintas áreas del proyecto, observaron avances constructivos y conocieron detalles de la reposición, la que reemplaza el antiguo recinto por una infraestructura adecuada a estándares actuales de educación inicial, con mejores condiciones de seguridad, habitabilidad y espacios pedagógicos.

Según se informó durante la actividad, el nuevo Jardín



Infantil "Chiapas Sur" tendrá capacidad para atender a 152 niñas y niños, lo que permitirá fortalecer de manera directa la cobertura y la calidad de la educación parvularia en un sector con alta demanda por oferta educativa temprana. El proyecto apunta a consolidar un espacio diseñado para el desarrollo integral de los pírvulos, incorporando ambientes apropiados para el aprendizaje, el juego y el cuidado, además de condiciones que favorecen el trabajo educativo y la convivencia al interior de la comunidad escolar.

Desde la comitiva se destacó que el avance del 81% refleja un proceso sostenido de ejecución que busca responder a la necesidad de contar con infraestructura de calidad en la primera infancia. La reposición del recinto se enmarca en las políticas de fortalecimiento de la educación parvularia, entendida como un pilar para disminuir brechas desde etapas tempranas, apoyar a las familias y

garantizar trayectorias educativas más equitativas.

La iniciativa representa, además, un impulso para el entorno barrial, al levantar un establecimiento que no solo amplía cupos, sino que también eleva estándares de atención y condiciones de funcionamiento, aspecto clave para la experiencia educativa de niñas y niños y para la tranquilidad de padres, madres y cuidadores. El nuevo jardín se proyecta como un espacio comunitario relevante para el sector, al entregar mejores instalaciones para una etapa fundamental del desarrollo.

Con la obra en su tramo final, el foco de las próximas semanas estará puesto en completar las terminaciones, habilitar los espacios y preparar la puesta en marcha del recinto, de manera que Alto Hospicio pueda sumar una infraestructura renovada que refuerce la educación inicial en la comuna y contribuya a consolidar una red parvularia más robusta en Tarapacá.